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Ata Reunião ordinário do Conselho Deliberativo do Iate Clube de 
Santa Catarina – Veleiros da Ilha. 
Aos dezessete dias do mês de junho de 2019, as dezoito horas e trinta minutos 
em primeira chamada, reuniram-se em sua sede social do Iate Clube de Santa 
Catarina – Veleiros da Ilha, para deliberarem sobre a seguinte Ordem do dia:  
1 – Aprovação da Ata da reunião anterior; 
2 – Aprovação de novos sócios; 
3 – Solicitação associado 199, ref. Artigo 22 inciso VII; 
4 – Assuntos Gerais. 
A nominata dos conselheiros presentes está registrada em livro próprio. 
Justificaram a ausência na reunião do conselho, os Srs. Paulo Brisighelli 
Schaefer, Zamir Pedro Pereira e Inácio Vandresen. 
 Não justificaram a sua ausência na reunião do conselho, os Srs. Arno Antonio 
Firman Juk, Elson Camisão Avila Neto, Gabriel Urbano Rosa Avila, Giovane 
Ademir Silveira, Guilherme Sabino Rupp, Leonardo Carlos Back, Luiz Fernando 
Bianchini, Michel Schaff, Rogerio Capella, Carlos roberto Bresolin, Luiz Carlos 
Furtado Neves e Manoel Bernardo Alves. 
O Vice-Presidente do Conselho Deliberativo Sr. Jorge Luiz Silveira saudou os 
presentes e deu início a reunião informando a todos a pauta do dia. 
Passando ao primeiro item da ordem do dia “Aprovação da ata da reunião 
anterior” 
Ata foi aprovada por todos. 
Passando ao segundo item da ordem do dia “Aprovação de novos sócios” 
Foram apresentados 08 novos candidatos a sócios. Foram entregues as cédulas 
de votação.  
Todos os tramites legais foram cumpridos e não tendo nada contra nenhum dos 
pretendentes, o conselho aprovou por totalidade dos votos a proposta para 
admissão dos associados Marcio Pizzolo Torquato, Cristiano Lorenci Junqueira, 
Alexandre Silveira de Souza, Marlon Koerich, José Roberto Oliveira, Leandro 
Ulbricht, Rudson Marcos e Gilson Jacobsen.  
Passando ao terceiro item da ordem do dia, “Solicitação associado 199, reg. 
Artigo 22 inciso VII”; 
Aprovado por unanimidade a suspensão conforme solicitado pelo associado 199. 
Passando ao quarto item do dia, “Assuntos Gerais”  
Não havendo mais manifestações a respeito de qualquer tema, o Senhor Vice-
Presidente do Conselho Deliberativo deu por encerrada a reunião, solicitando a 
mim Sergio Murilo da Silva, Secretário do Conselho Deliberativo, que lavrasse a 
presente ata, que após aprovada é assinada pelos integrantes da mesa diretora 
da reunião. 
Florianópolis, 17 de junho de 2019. 
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